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Herr Reppenhagen spricht nochmals die Linde am Gerberhof an. Es hat wohl nur 
eine Baumpflege stattgefunden. Nichtsdestotrotz stellt der Baum weiterhin eine Ge-
fahr für die Anwohnerin dar. 

Auftrag an den Bauhof: Bitte um nochmalige Prüfung und Beseitigung des Miss-
standes.

Es wird der Winterdienst am Osterwochenende angesprochen. Herr Reppenha-
gen bestätigt die Einschätzung des Bauhofes. Herr Prahler merkt jedoch an, dass in 
Hoikendorf und Barendorf der Winterdienst notwendig gewesen wäre. Zumindest 
die Gehwege hätten in Grevesmühlen sowie deren Ortsteile geräumt werden müs-
sen. Jedoch stellte dieses Wochenende wintertechnisch eine außerordentliche Situa-
tion dar.

Herr Schulz merkt an, dass nach den Wintermonaten der Asphalt um die Einbauten 
des Zweckverbandes in der Straße (Schieber) im Vielbecker Weg kaputt gefroren 
sind.

Frau Münter spricht nochmals den Baumstumpf in der Parkstraße an. Bisher 
wurde nichts gefräst und bitte nun um endgültige Ausführung.

Anmerkung der Verwaltung: Der Baumstumpen wird Ende Mai gefräst.

Es werden noch einmal die Holzbuden für den Weihnachtsmarkt angesprochen. 
Diese seien noch in einem guten baulichen Zustand. Es ist nun zu prüfen, ob und 
ggf. wie diese farblich gestaltet werden können. 
Frau Münter befürwortet eine Eisbahn auf der Bürgerwiese in den Wintermonaten. 
Hierzu möchte sie einen Gedankenaustausch anregen.

Herr Krohn weist darauf hin, dass Mülleimer im Stadtgebiet fehlen. Insbesondere 
von der Pelzer Straße bis zum Bahnhof, sowie an der Haltestelle Parkstraße/Bürger-
wiese.

Prüfung durch BA/Bauhof: Können hier wieder Mülleimer angebracht werden?

Herr Wulff kommt auf den Weg nach Poischow zu sprechen. Dieser ist ziemlich aus-
gefahren. Die Anwohner bzw. der Durchgangsverkehr nutzt mittlerweile das an-
grenzende Grundstück der Straßenmeisterei um unbeschadet den Schlaglöchern 
auszuweichen und fahren somit die Bankette kaputt.

Herr Prahler sichert eine Prüfung zu. Eine Ausbesserung wäre zum jetzigen Zeit-
punkt nicht sinnvoll. 



Auftrag an das BA/ Bauhof: Prüfung der Mängel und Ausbesserung der Straße

Frau Münter erkundigt sich nach dem Borchardt Grundstück in der August-Bebel-
Straße. Die Forderung ist bis zur Entscheidung in der Hauptsache außer Vollzug 
gesetzt.

Herr Baetke spricht die Nutzung des städtischen Straßenflurstücks 103/16, 
Flur 2, Gem. Grevesmühlen von dem Eigentümer der Sandstraße 12/12a an. Dieser 
breitet sich mit den Baumaschinen sowie mit seinem Baumaterial immer weiter aus. 
Zudem bietet es einen unschönen Anblick.
Herr Prahler gibt zur Kenntnis, dass der Eigentümer bereits schriftlich darauf hin-
gewiesen wurde und der Benutzung ggf. unter Zahlung eines Strafgeldes widerspro-
chen wurde.

Herr Prahler informiert:

- Am 19.04.2018 findet eine Versammlung für die Einwohner der Innen-
stadt, insbesondere der Kirchstraße statt. Es soll über die bevorstehenden 
Baumaßnahmen, Parkverbote und Anliegerparken sowie über Ausgleichsbei-
träge informiert werden. Anfang Mai soll eine Ortsbesichtigung stattfinden. Der 
Termin wird an den Bauausschuss weitergeleitet. 
Anmerkung der Verwaltung: Der Vor Ort Termin soll am 25.05.2018 um 
09:00 Uhr stattfinden.   

   


